

Ressort: Gesundheit

Pflegemindestlohn steigt ab Januar 2015

Berlin, 05.09.2014, 19:44 Uhr

GDN - Der Mindestlohn in der Pflege soll ab Januar 2015 steigen. Wie das Bundesarbeitsministerium am Freitag mitteilte, wird der Mindestlohn in der Branche auf 9,40 Euro pro Stunde im Westen beziehungsweise auf 8,65 Euro im Osten erhöht.

In zwei Schritten soll er dann bis Januar 2017 weiter wachsen und dann 10,20 Euro pro Stunde im Westen und 9,50 Euro im Osten betragen. Darüber hinaus soll der neue Mindestlohn ab Oktober 2015 auch für Betreuungs- und Assistenzkräfte in Heimen gelten. "Der Pflegebedarf wächst, und hochwertige, qualifizierte Pflege braucht motiviertes Fachpersonal", sagte Arbeitsministerin Andrea Nahles. "Der Pflegemindestlohn ist ein Beitrag zur Qualitätssicherung und schafft faire Wettbewerbsbedingungen für die Einrichtungen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-40484/pflegemindestlohn-steigt-ab-januar-2015.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com